

生き生き にこにこ

国津っ子

平成22年2月1日

第12号

名張市立国津小学校通信

今年もたくましかった国津っ子

今年も恒例の国津小マラソン大会を1月29日に実施しました。1月半ばから練習に取り組んできた成果を試す日です。

この日欠席の子や見学の子は、体調が優れず残念なことになりましたが、その子たちの分まで、参加した国津っ子たちはがんばりを見せ、自分の最高記録を続々生んでいきました。

3時間目に奈垣ポンプ庫まで歩き、国津神社方面からのスタート。低学年（1～3年）と高学年（4～6年）の2グループに分かれて走りました。たくさんの保護者のみなさんが応援する中、まず低学年が元気にスタート。いつものことですが、スタートの合図で、まるで短距離走のように走ってしまう低学年。でもそれなりのペースをすぐに作って走り続けました。続いて高学年。スタートの位置もぐっと後ろに下がり、距離も低学年の2倍近く（約2.2キロメートル）を走りきります。さすが高学年ともなると、スタートからペースを考えています。でも、みんな顔は真剣。とてもいい顔をして走りきりました。



マラソン大会も競技の一つです。まずは友達に負けない、ひとりでも追い抜かず、競い合う・・・そのことが子どもたちを鍛えます。でも競技には勝ち負けがはっきりします。順位をしっかりと受け止めながらも、競い合うことで自分の持てる力を出し切り、記録がどれだけ伸びたかを喜び、達成感を持つことが一番大切です。終わったあとの力を出し切った顔がどの子もステキ。そのことを第一に評価したいと思っています。お家でも褒めてあげてください。

「来年は、あの子を追い抜かず！」「順位を上げる」等々、全力を出し切る意気込みも持たせながら、すべての友達のがんばりを認めることができる「心」を育む教育を、これからも続けていきたいと思ひます。保護者の方々、国津っ子への声援有難うございました。

これからもよろしくお願ひいたします。



防犯訓練を行いました



1月22日、防犯訓練を行いました。本年度は、校舎に不審者が侵入したとの想定で、子どもたちは情報の伝達と避難を中心に、教職員は不審者が子ども達に危害を加えないように対応することを中心とした訓練でした。

事前に、不審者侵入の際の手順を

子どもたちと確認し、本番に臨みましたが、今回指導にあたった名張警察担当者の迫真の演技で、子どもたちも終始緊張した中で「自分の身を守る」ことについて改めて学習する機会になりました。



2月行事予定

- 1日(月) マラソン大会予備日
- 2日(火) 6年南中入学説明会 14:00
- 3日(水) みんなでつくろう放送体験クラブ(5・6年参加)の放映
(NHK教育テレビ14:55~15:00の放映)
- 4日(木) 平成22年度入学体験・説明会(13:40~)
登校パトロール(田鍋さん)
- 5日(金) 学力調査(算数、1・2・3・5・6年生、2限)
下校パトロール(補導センター)
- 8日(月) 北中栄養教諭来校指導日
- 9日(火) 芸術観賞会 10:40~12:00(つつじが丘小と合同)
- 10日(水) やまなみ号巡回日
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) 人権学習参観~講演会~世代交流のつどい(8:45~14:30)
PTA役・委員会
- 15日(月) ALT来校指導 登校パトロール(田鍋さん)
- 18日(木) 6年生社会体験(各事業所~19日)
- 19日(金) ひこうせん来校 135周年実行委員会 19:00~
- 22日(月) 北中栄養教諭来校指導 下校パトロール(田鍋さん)
- 26日(金) 下校パトロール(補導センター)